

ISSN 2712-7761

№ 6 (330), июнь 2022



# Вестник геонаук



## Содержание

## Content

### Научные статьи

### Scientific articles

Новые $^{40}\text{Ar}/^{39}\text{Ar}$ -данные долеритов Канино-Тиманской провинции внутриплитного магматизма (п-ов Канин) А. М. Шмакова, К. В. Куликова, А. В. Травин, Л. И. Богатырев ..... 3	New $^{40}\text{Ar}/^{39}\text{Ar}$ data of dolerites of the Kanino-Timan province of intraplate magmatism (Kanin peninsula) A. M. Shmakova, K. V. Kulikova, A. V. Travin, L. I. Bogatyrev ..... 3
Минералого-геохимические особенности руд золото-кварц-сульфидного проявления Верхнелекелецкое на Полярном Урале (кряж Манитанырд) Т. П. Майорова, Л. И. Ефанова, Н. В. Сокина ..... 10	Mineralogical and geochemical features of the ores of the Verkhnelekeletskeye gold-quartz-sulfide occurrence in the Polar Urals (Manitanyrd Ridge) T. P. Mayorova, L. I. Efanova, N. V. Sokerina ..... 10
Позднеледниково-голоценовая стратиграфия донных отложений из котловин малых изолированных озер баренцевоморского побережья (Кольский регион) А. Н. Толстоброва, О. П. Корсакова, Д. С. Толстобров ..... 26	The late-glacial – Holocene stratigraphy of bottom sediments from small isolated lakes in the Barents Sea coast (Kola region) A. N. Tolstobrova, O. P. Korsakova, D. S. Tolstobrov ..... 26
Кристаллохимические особенности обогащенного стронцием аквалитоподобного минерала из Кондерского массива Р. К. Расцветаева ..... 38	Crystal chemistry features of the Sr-rich aqualite-like mineral from the Kondor alkaline complex R. K. Rastsvetaeva ..... 38
Из опыта преподавания. XI. История и философия в курсах кристаллографии и минералогии Ю. Л. Войтеховский ..... 44	From teaching experience. XI. History and philosophy at the crystallography and mineralogy courses Yu. L. Voytekhovsky ..... 44

### Хроника, события, факты. История науки

### Chronicle, events, facts. History of Science

Граница живетского и франского ярусов девона (Научно-производственное совещание) ..... 53	Devonian Givetian-Frasnian Boundary (Research and production meeting) ..... 53
Настоящий геолог, талантливый преподаватель, замечательный человек (к 90-летию со дня рождения Льва Васильевича Махлаева) ..... 55	A real geologist, a talented teacher, a wonderful person (Celebrating the 90th anniversary of the birth of Lev Vasilievich Makhlaev) ..... 55

Правила  
оформления  
статей



Vestnik  
article  
Formatting